



Madrid 7 de octubre de 2008

Estimados/as compañeros y compañeras:

Desde CCOO. Federación de Servicios y Administraciones Públicas, queremos trasladaros todo nuestro apoyo y solidaridad con la lucha y las movilizaciones que mantenéis en beneficio de los derechos de los trabajadores y trabajadoras y de la ciudadanía en vuestra nación.

Estos derechos, que seriamente se ven amenazados día a día en toda Europa con políticas que ignoran el bienestar común, requieren para su defensa un esfuerzo común de todos aquellos que defendemos una Europa Social y con derechos y Servicios para todos.

Desgraciadamente el Ministro Brunetta, en su intervención en Madrid en el Foro Nueva Economía, una vez más atacó frontalmente a los Sindicatos y a la Administración Pública e intentó tachar a los trabajadores públicos de “vagos y maleantes”.

Por tanto, reiteraros de nuevo en nombre de todos los compañeros y compañeras que conformamos Comisiones Obreras, nuestro más sincero y fraternal apoyo. Adelante compañeros.

Jacek Ciacma
Secretario de Internacional
y Servicios Públicos

Miguel Segarra Ortiz
Secretario General